



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 27.09.2023

Öffentlicher Teil

TOP 9 Einführung einer Fahrradzone Birkensiedlung

RM Rippel bittet darum, dass die Anwohnerinnen und Anwohner in diesem Bereich frühzeitig informiert werden und man dies nicht einfach über deren Köpfe hinweg einrichte.

RM Haas erklärt, dass ihre Fraktion der Auffassung sei, dass sich durch die Einrichtung einer Fahrradzone an dieser Stelle das Problem für Fußgänger eher vergrößere als reduziere. Daher werde ihrer Fraktion dieser Einrichtung nicht zustimmen.

RM Maurer sagt, ihre Fraktion begrüße diese Entscheidung. Eine Bürgersprechstunde zwecks Information hierüber sei bereits in Planung.

RM Barbara Spaniol begrüßt diese Entscheidung gerade auch im Hinblick auf die Förderquote. Ein Ausbau des Radwegenetzes sei gut für die Stadt.

Beschluss:

Die Einführung einer Fahrradzone in der Birkensiedlung wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich beschlossen bei 6 Gegenstimmen (AfD) sowie 2 Enthaltungen (FWG)